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INDICAÇÃO N° 422 /2013. Em, 17 de julho de 2043.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO 
MUNICIPAL A CRIAÇÃO DE ESPAÇOS 
EXCLUSIVOS 
DEFICIENTES FÍSTCOS NO ESTÁDIO 
MUNICIPAL CORREÃO E GINÁSIO 
POLIESPORTIVO ALFREDO BARRETO.

ACESSO PARAE

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipahde Cabo Frio.
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interesse público, INDICAa-Douta Mèsâ,.na,forma regimental, o envio de expediente 
ao Exm° Sr. Prefeito Municipal solicitando a criâção;de^espaços exclusivos e acesso 
para deficientes ^físicos no Estádio Municipal Correão e Ginásio Poliesportivo Alfredo 
Barreto. A' A D-4a
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Precisamos nos\adàptar<4pára atendermos melhor nossa sociedade, criando 
acessibilidade aos deficientes -físicos, conforme legislação em vigor.

Como somos um Município com grande-fluxo de pessoas e, preocupados com a 
acessibilidade, devemos criar condições para que estas pessoas tenham em nossos 
espaços esportivos, uma área específica e própria, para as mesmas poderem se 
divertir, assistindo aos esportes praticados nas áreas específicas, o que é cultural em 
nosso país.

Com esta medida, tomaremos a vida melhor a essas pessoas. 
Solicito aos nobres pares o apoio a esta indicação.


